
 

 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

PREMIÈRE SESSION ORDINAIRE DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION DE L’UNICEF 

--------- 
DÉBAT CONSACRÉ AU POINT 2 DE L’ORDRE DU JOUR  

-------- 
DÉCLARATION DE 

 

S.E.M DÉSIRÉ WULFRAN G. IPO 
AMBASSADEUR, REPRÉSENTANT PERMANENT ADJOINT 

DE LA RÉPUBLIQUE DE CÔTE D’IVOIRE  
AUPRÈS DES NATIONS UNIES 

 
 
 
 
 

A vérifier au prononcé 
 
 

New York, le 08 février 2022 

 
 
 
 

 

 

MISSION PERMANENTE 
DE LA RÉPUBLIQUE DE CÔTE D’IVOIRE 

AUPRÈS DES NATIONS UNIES 
 

 
800 SECOND AVENUE, 5TH FLOOR 

NEW YORK, NY 10017 

TEL : (646) 649-5986 

FAX : (646) 781-9974 
 



Monsieur le Président, 
 
Je voudrais, à l’entame de mon propos, vous adresser les 
chaleureuses félicitations de ma délégation pour votre élection à la 
présidence du Conseil d’Administration de l’UNICEF au titre de 
l’année 2022, et remercier la Directrice Générale pour la qualité de 
son exposé circonstancié. 
 
Ma délégation voudrait saisir l’occasion de cette session pour 
rendre un hommage appuyé à Madame Henrietta FORE qui quitte 
définitivement ses fonctions de Directrice Générale de l’UNICEF.  
 
Sous le leadership de Madame FORE, l’institution a accompli des 
progrès significatifs dans l’amélioration de la situation des enfants 
dans le monde, et particulièrement en Afrique. 
 
Mon pays adresse en outre ses chaleureuses félicitations à Madame 
Cathérine Russel qui prend la tête de la Direction Générale de 
l’UNICEF. Il reste convaincu que Madame Russel saura relever les 
nouveaux défis liés à la pandémie de la COVID-19 en faisant fond 
sur les acquis de l’institution. 
 
Dans cette perspective, je voudrais vous assurer, Madame la 
Directrice Générale, du soutien de la Côte d’Ivoire à toutes vos 
initiatives en faveur de la cause des enfants à travers le monde. 
 
Monsieur le Président, 
 
A l’instar des autres Etats Membres, la Côte d’Ivoire entretient 
depuis plusieurs décennies, une coopération exemplaire avec 
l’UNICEF. 
 



Ma délégation se félicite de l’excellente qualité de cette coopération 
dont l’un des principaux axes majeurs est l’adoption du programme 
2021-2025 qui vise à renforcer le développement du capital 
humain, l’inclusion, la solidarité nationale et l’action sociale.  
 
Elle salue également l’engagement de l’ensemble du personnel de 
l’UNICEF et le travail exceptionnel qu’il réalise sur le terrain en 
faveur des enfants dans les domaines notamment de la santé, de 
l’éducation, de la protection sociale et de l’humanitaire. 
 
Mon pays demeure convaincu que face aux nouvelles menaces 
multiformes auxquelles les enfants sont confrontés, la mise en 
œuvre du plan stratégique 2022-2025 de l’UNICEF, qui présente 
des résultats mesurables à obtenir, contribuera à améliorer 
davantage la condition des enfants. 
 
C’est pourquoi ma délégation appelle la communauté des 
donateurs à accroitre leur contribution au budget de l’UNICEF en 
vue d’assurer un financement adéquat de ce plan. 
 
Monsieur le Président, 
 
Pour conclure, la Côte d’Ivoire se félicite de l’action de l’UNICEF sur 
le terrain et voudrait assurer la Directrice Générale de son soutien 
dans le cadre des activités de son institution. 
 
Je vous remercie. 


